

Gegeben zu TirConell in den Tagen nach Beltane - XC Aera Draconis -

Hagen vom Loe grüßt seinen Brüdern und Schwestern im Bunde der Drachenlilie und wünscht ihnen Heil!

Aus dem fernen Westen naht eine Armee von 2000 Bewaffneten, um die kaiserliche Sache zu unterstützen. Sie soll die Küste Drachenbrukks in den ersten Tagen des Juno erreichen, um dann gesammelt gen Seefelden und Jadwingen zu ziehen. Das ist meines Dafürhaltens nicht der anzuratende Weg. Besser ist es, sie in der Reihenfolge der Ankunft direkt nach Osten und Norden zu leiten und erst in den gesicherten Feldern Seefeldens - z.B. um die Orte Elging und Holhafen zu versammeln um gemeinsam mit den Kräften Drachenbrukks und der kaiserlichen Allianz weiter gen Osten zu ziehen, um die Lage in Jadwingen im kaiserlichen Sinne zu klären. Für uns hätte diese Vorgehensweise den Vorteil, dass kleinere Kontingente leichter zu versorgen und zu leiten sind - und angesichts unserer Vorbereitungen auch nicht in Versuchung kommen, sich "aus dem Lande" zu versorgen. Die Trapizuntiner mögen den Krieg in die Lande des Verräters tragen - aber damit nicht schon in Drachenbrukk damit anfangen!

Für die näheren Absprachen soll der nächste Hoftag dienen!

Voran, Brüder und Schwestern, befestigt die Straßen, legt Vorräte an, die ihr an das Heer weitergeben könnt, bereitet Lagerplätze für die Durchreisenden vor! Sorgt für Fähren und Lotsen!

Entsinnt Euch, wie vollkommen wir mit Katlas Hilfe den Zug der Kreuzritter befördert haben! Lasst uns dieses Wunder ein zweites Mal vollbringen!